## Élégance anglo-saxone

The Anglo-American school

Couleurs douces, matieres naturelles, mobilier epure, oeuvres d'art bien choisies, une nouvelle ecole britannique autant qu'americaine s'emploie a definir des interieurs harmonieux et luxueux.

Muted colors, natural materials, sleek furniture, well-chosen artworks...
A new stylistic curent from Britain and the United States is inspiring the creation of harmonious, opulent interiors.



Un appartement à New York. An apartment in New York.

## Sandra Nunnerley

**NEW YORK** 



## Élégantes scénographies

Parcours. On la jurerait new-yorkaise. Elle est pourtant née en Nouvelle-Zélande, a fait ses études d'architecture en Australie, est passée étudier les Beaux-Arts à Paris et à Londres, avant de s'installer dans Manhattan à la fin des années 1980, quand la Grosse Pomme bouillonnait de créativité. Style. Son talent de metteuse en scène d'art, peinture ou photographie fait sa célébrité, comme l'élégance de ses intérieurs qui n'oublient pas d'être confortables. Actualité. Elle a livré un chalet à Telluride, dans le Colorado, une résidence à New York, et son second grand projet à Hong Kong, un club privé avec une remarquable collection de photographie. A.L.C.

## Finely staged settings

Background. She seems like a native New Yorker, but Sandra Nunnerley was born in New Zealand and studied architecture in Australia. After attending art schools in Paris and London, she moved to Manhattan in the late 1980s, at a time when the city was bubbling with creativity. Style. She has built a reputation as a talented creator of settings for artworks (paintings, photography...) and of chic, eminently comfortable interiors. What's new. Her recent commissions include a chalet in Telluride, Colorado, an apartment in New York and her second major project in Hong Kong, a private club with an impressive photography collection. A.L.C.